



ᐅᐅᐅᐅ ᐃᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅ Kativik Ilisarniliriniq

POSTE :	CONDUCTEUR(TRICE) DE VÉHICULES LOURDS
SERVICE :	RESSOURCES MATÉRIELLES
SALAIRE :	DE 23,24\$ DE L'HEURE
CONCOURS N° :	HEAVYVEH2505-02
ENDROIT :	MONTRÉAL
STATUT:	RÉGULIER À TEMPS PLEIN
ENTRÉE EN FONCTION :	JUIN 2025

Kativik Ilisarniliriniq (KI) est une commission scolaire proposant des services éducatifs dans les 14 communautés du Nunavik.

FONCTION et TÂCHES :

Relevant du régisseur de l'entrepôt, le conducteur de véhicules lourds a comme principale fonction la conduite véhicules ayant une masse nette de plus de 3 000 kilos ou un minibus pour le transport de personnes, de marchandises ou de matériaux, et ce en respectant normes de sécurité existantes.

Plus spécifiquement, le ou la titulaire de ce poste doit:

- Conduire un véhicule lourd;
- Conduire un chariot élévateur (la formation sera fournie par KI);
- S'assurer de la propreté et du bon fonctionnement de son véhicule (nettoyage, lavage, plein d'essence, vérifications prescrites par la loi ou par les consignes et directives de la CSK, etc.);
- Doit tenir un calendrier de route et rédiger, au besoin, des rapports sommaires reliées à l'exécution de son travail;
- S'assurer que le livre de bord et les rapports d'inspection du véhicule soient conservés;
- Être en mesure de conduire un véhicule léger;
- Être capable de soulever des articles pouvant peser jusqu'à 50 lb;
- Ramasser et déposer des boîtes, p. ex., colis de nourriture, de courrier, etc., à la demande de son supérieur;
- Livrer des colis à divers étages;
- Effectuer toutes autres tâches connexes attribuées par son supérieur.

QUALIFICATIONS :

- Avoir une connaissance du fonctionnement des véhicules mentionnés ci-haut.
- Être en mesure d'utiliser des formulaires de livraison, de réception ou d'expédition.
- Avoir des connaissances élémentaires de la mécanique des véhicules lourds et des différents modes d'entretien préventif requis.
- Être titulaire d'un permis de conduire class 5.

La commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la commission.

EXIGENCES :

- Maîtrise, au niveau des communications orales et écrites, de deux des trois langues de la commission (inuktitut, anglais et français);
- Expérience dans la conduite d'un camion cube.

HORAIRE DE TRAVAIL : 38.75 heures par semaine, du lundi au vendredi.

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX :

Conformément à la convention collective des employés de soutien de l'AENQ, ce poste appartient au corps d'emploi 5308, soit 23,24\$ de l'heure. Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.

En plus du salaire, vous pourriez être éligible à des avantages sociaux tels que : • 20 jours de vacances annuelles • 2 semaines de congé pendant la période des fêtes • Stationnement gratuit • Programme d'aide aux employés et à leur famille • Possibilités de progression de carrière • Horaire de travail hybride	Et, lorsqu'applicable, à d'autres avantages sociaux tels que : • Horaire d'été • Prime nordique • Allocation de transport de nourriture • Avantages pour frais de déménagement • Primes d'attraction et de rétention • Jusqu'à trois (3) voyages aller-retour au Nunavik
--	---

DATE LIMITE POUR POSTULER : Le 11 juin 2025 à 16h00

Pour postuler :

- 1) Visitez notre site web carrière (<https://carriere.kativik.qc.ca/>) et cliquez sur "Postulez", OU
- 2) Envoyez votre CV à applications@kativik.qc.ca et indiquez **HEAVYVEH2505-02** dans l'objet du courriel.

Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.

****L'utilisation du masculin aux présentes découle uniquement d'une volonté de simplification linguistique***



POSITION:	HEAVY VEHICLE DRIVER
DEPARTMENT:	MATERIAL RESOURCES
SALARY:	\$23.24 AN HOUR
COMPETITION NUMBER:	HEAVYVEH2505-02
LOCATION:	MONTREAL
STATUS:	FULL TIME REGULAR
STARTING DATE:	JUNE 2025

Kativik Ilisarniliriniq (KI) is a school board offering educational services in the 14 communities of Nunavik.

FUNCTION & DUTIES:

Reporting to the Logistics Coordinator, the heavy vehicle driver’s main function is to drive vehicles of a 3,000 kg net weight or a minibus for the transportation of people, goods or equipment in compliance with the existing safety standards.

More specifically, the position incumbent must:

- Drive a heavy vehicle;
- Drive a forklift (Training will be provided by KI);
- Make sure the vehicle is clean and in good repair (cleaning, washing, filing up, checks prescribed by the law or by KSB’s instructions and directives, etc.);
- Maintain a road calendar and write, if required, brief reports concerning the performance of his work;
- Make sure to keep the vehicle’s log book and inspection reports;
- Be able to drive a light vehicle;
- Be able to lift up to 50 pounds;
- Pick up and drop off boxes such as cargo, mail, etc., as requested by the supervisor;
- Deliver packages up or down multiple stairs;
- Perform any other related tasks assigned by his supervisor.

QUALIFICATIONS:

- Have good knowledge of how the above-mentioned vehicles work.
- Be able to use the delivery, receiving or shipping forms.
- Have basic skills in heavy vehicle mechanics and in the different preventive maintenance modes required.
- Hold a class 5 driving license.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the aforementioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

- Fluency both spoken and written in two of the three languages of the board (Inuktitut, English and French)
- Experience driving a cube truck.

WORK SCHEDULE: 38.75 hours per week from Monday to Friday

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

In accordance with the AENQ collective agreement for support staff, this position belongs to job category 5308: from \$23.24 an hour. All benefits are prorated based on the percentage of the task.

In addition to salary, you <u>may</u> be eligible to benefits such as: • 20 days paid vacation • 2-week paid holiday period • Free parking • Employee and Family Assistance Program • Career development opportunities • Hybrid work schedule	and, <u>when applicable</u>, other benefits such as: • Summer schedule • Northern premium • Food transportation allocation • Paid relocation benefits • Retention and attraction premium • Up to three (3) round trips to and from Nunavik
---	--

DEADLINE FOR APPLICATION: June 11th, 2025, at 4 PM

To apply:

- 1) Visit our career website (<https://career.kativik.qc.ca/>) and click on “Apply”, OR
- 2) Send your CV to applications@kativik.qc.ca and indicate **HEAVYVEH2505-02** in the subject of the e-mail.

Only candidates under consideration will be contacted

